

Lo milagrosa que es "mi niña Montse"

Escribo para dar un millón de gracias a Montse Grases. Para mi es "mi niña Montse". Hace 11 años tuve una rotura de pie malísima. Después de la operación y pasados unos meses no recuperaba bien, hasta el punto que me dijeron que no andaría bien.

08/03/2014

Esa misma tarde invoqué con toda la fe del mundo a Montse y al levantarme de la silla noté que

movía mejor el pie. Pasados unos días iba mejorando hasta andar totalmente bien. Escribí para que se publicase pero nunca lo vi, para mi era un milagro.

Hoy vuelvo a dar gracias públicamente porque he pasado unos meses malísimos del estómago sin saber qué tenía. Pedí a Montse ayuda para que no me mareasen los médicos de arriba a abajo. Empecé a notar mejoría y hoy ya como normal y ni me acuerdo.

Por favor, solicito que publiquen estos favores porque la gente ha de saber lo milagrosa que es "mi niña Montse".

Pilar

